

CLIO

REVISTA BIMESTRE DE LA ACADEMIA DOMINICANA DE LA HISTORIA COMISION DE PUBLICACIONES: Henriquez Carvajal, Tejera y Rodríguez Demorizi

No. XIX

ENERO-FEBRERO DE 1936.

ANO IV.

EL NATALICIO DE DUARTE

1813 - El 26 de Enero - 1936

El 123º aniversario del nacimiento de Juan Pablo Duarte — Padre de la Patria i Fundador de la República — fue celebrado el domingo, 26 de enero, con ofrendas oficiales, sociales i escolares. Las de mayor relieve civico fueron las últimas. En todas las aulas se le rindió el homenaje del verbo o de la lira i la ofrenda de una lluvia de flores.

El uno i la otra tuvieron su más alta expresión cívico-escolar al pié del monumento del héroe sin mancilla.

El Parque que luce su insigne apelativo se colmó con los alumnos i las alumnas de las éscuelas, en la tarde luminosa, i el señor R. Emilio Jiménez, como Secretario de Educación Pública i Presidente del Consejo Nacional de Enseñanza, leyó el discurso de orden aplaudido por la nutrida concurrencia. Una salva de artillería i el himno nacionai, a dos handas, cantado por los escolares, pobló el ambiente, mientras las escuelas, en ordenado desfile, iban dejando su ofrenda florida en las gradas del monumento i en el zócalo donde la estatua del maestro i apóstol reproduce el juramento de los trinitarios.

En la Capilla de Inmortales — en la Catedral Primada i Basílica Menor — hubo también una ofrenda de flores al pie del nicho que guarda, como en un relicario, los restos venerandos del Fundador de la República Dominicana.

DIA DEL PERIODISTA

1934 - Io. de Febrero - 1936

Por tercera vez, el sábado inicial del mes en curso, se ha celebrado en el país el día de gracias del periodismo dominicano.

El telégrafo i el teléfono han sido trasmisores de las felicitaciones que, con tal motivo, se han cruzado en distintas direcciones. Revistas i periódicos, en traje de gala, han expresado su complacencia con frases promisoras i optimistas. En la casa consistorial de la metrópoli capitalina — Primada de las Indias — hubo un brindis de honor, con el tónico vermouth, ofrecido por el Consejo del Distrito de Santo Domingo a los periodistas concurrentes; i en el Hotel Francés, a prima noche, hubo un agape cordial, ofrecido por el señor Emilio Morel i Bobadilla, poeta i periodista, en nombre i representación del honorable señor Presidente de la República. En el banquete menudearon, entre aplausos, breves discursos que caldearon el ambiente de cordialidad i de júbilo.

Clio asistió al acto habido en la casa consistorial, representada por el académico E. Rodríguez Demorizi, miembro de la comisión de publicaciones, correspondiendo así a la invitación recibida. También recibió algunos telegramas i telefonemas de amistoso saludo, i, al agradecerlos complacido, desea hacer extensivos a todos los colegas—periódicos, revistas, directores i redactores— los votos que formula, al iniciar el cuarto año de sus faenas bimestrales, porque la prensa periódica nacional sea en todo el año 1936 modelo de cultura i de civismo.

Esa sería la mejor ofrenda i el homenaje mejor rendidos a la Patria en el Día del Periodismo......